

Un adulto en serias complicaciones tras solicitar imágenes íntimas a una adolescente de su familia

Policiales



Publicada el: 18/10/24	Visitas: 120
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 77	Puntaje: 3.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/un-adulto-en-serias-complicaciones-tras-solicitar-image
nes-intimas-a-una-adolescente-de-su-familia_5587.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/un-adulto-en-serias-complicaciones-tras-solicitar-imagenes-intimas-a-una-adolescente-de-su-familia_5587.php)

UN ADULTO EN SERIAS COMPLICACIONES TRAS SOLICITAR IMÁGENES ÍNTIMAS A UNA ADOLESCENTE DE SU FAMILIA

Policiales

Un adulto en serias complicaciones tras solicitar imágenes íntimas a una adolescente de su familia

Un hombre en grave estado de salud tras solicitar fotos comprometedores a una joven de su entorno familiar.

Imputación por Acoso Sexual a Menor en Uruguay

La Justicia uruguaya ha imputado a un hombre de 31 años tras comprobarse que acosaba a una adolescente de su familia, solicitándole fotos con contenido sexual.

La denuncia fue radicada el pasado 3 de marzo en la Comisaría Quinta, donde una mujer informó que un familiar no directo enviaba mensajes de índole sexual a su hija adolescente. En dichos mensajes, el individuo pedía a la menor que se tomara y enviara fotografías de contenido sexual.

Ante esta situación, se activó de inmediato el protocolo de abuso sexual, lo que motivó la intervención del Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay (INAU) y la indagación de todos los implicados.

Tras avanzar en las investigaciones, la Justicia Penal formalizó el caso del imputado, identificado como E.

D.

A.

R.

, quien fue condenado por un delito de uso de medios tecnológicos para contactar a menores de edad con el fin de obtener material pornográfico.

Como resultado, se le impuso una pena de seis meses de prisión, a cumplirse en régimen de libertad a prueba.

Entre las medidas establecidas por la Justicia, se incluye la prohibición de cualquier tipo de contacto, relacionamiento y/o comunicación con la víctima.

Asimismo, se le impide acercarse a su domicilio en un radio de 300 metros.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

UN ADULTO EN SERIAS COMPLICACIONES TRAS SOLICITAR IMÁGENES ÍNTIMAS A UNA ADOLESCENTE DE SU FAMILIA

Un adulto en serias complicaciones tras solicitar imágenes íntimas a una adolescente de su familia

Tags

imputado, uruguay, solicitar, comprometedores, contenido, mensajes, justicia, entorno, uruguaya, comprobarse, familiar, adolescente

Noticias relacionadas

3.9 * *Instagram implementa innovadoras medidas para resguardar a los más jóvenes de la sextorsión*

5.0 * *Meta revela su estrategia para identificar contenido creado por inteligencia artificial*

4.5 * *Sustrajo pertenencias de un vehículo detenido en plena calle*

4.8 * *Alberto Fernández enfrenta serias acusaciones: imputado por lesiones graves, amenazas coactivas y agravantes en su contra*

4.0 * *Novedades en WhatsApp: las mejoras en los mensajes de voz que simplificarán tu día a día*

3.7 * *Especialista aborda el fenómeno del "grooming" tras la condena de un hombre por acoso a 12 menores*

4.0 * *Seis consejos fundamentales que necesitas conocer para mejorar el Seo de tu sitio web*

4.2 * *El momento en que Delgado optó por postularse: "Mi hija me comentó: 'No es solo tu decisión, es algo que involucra a toda la familia'*

4.0 * *Detenido y encarcelado tras una serie de robos en tres viviendas en apenas 48 horas*

4.5 * *Adolescente fue asaltado con un arma de juguete en un hecho insólito*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024